

Aktion an der Waldschule Schwanewede

Waldschüler setzen ein Zeichen für Frieden und Freiheit

Ukraine-Krieg: Solidaritätsaktion an der Waldschule Schwanewede



GABRIELA KELLER

Mit einer Solidaritätskundgebung für die Menschen in der [Ukraine](#) und einer Aktion haben rund 1400 Schüler der [Waldschule Schwanewede](#) am Donnerstag ein Zeichen gesetzt für Frieden, Freiheit und Demokratie. Auf dem Sportplatz bildeten sie ein riesiges Peace-Symbol. Von der Schülervvertretung sprachen Laura Wunram und Leon-Kim Freese. "Gerade in Zeiten wie diesen, ist es unsere Pflicht, für unsere Werte von Freiheit, Demokratie und Frieden einzutreten, zusammen unsere Menschlichkeit zu zeigen und uns solidarisch hinter alle Leidtragenden zu stellen", so Wunram. In einer Demokratie zu leben, sei keine Selbstverständlichkeit, sagte Leon-Kim Freese. Er forderte dazu auf: "Nutzt eure Stimme, steht für das ein, was euch wichtig ist und sorgt dafür, dass die nachfolgenden Generationen auf einer besseren, friedlicheren Erde leben können, als die Bürger Russlands, der Ukraine und vieler anderer Länder es zurzeit tun müssen." Mit einer Schweigeminute gedachten die Schüler der Opfer des Ukraine-Krieges. Die Schülervvertretung hatte die Veranstaltung gemeinsam mit der Schulleitung organisiert. An diesem Freitag gibt es eine weitere Aktion. Schüler können ihre Gedanken zum Thema Frieden, Freiheit und Demokratie aufschreiben und an einer Pinnwand in der Aula aushängen.